

Capitán Ányelo Palacio fue recluido en un hospital por intoxicación

La semana pasada, el oficial había sido destituido de la institución en primera instancia.

A través de un comunicado, la Policía Nacional confirmó que la mañana de este martes fue recluido en el hospital de la institución ubicado en Bogotá, el capitán Ányelo Palacios, quien [fue destituido la semana pasada](#) en primera instancia por una investigación que se desarrolla en su contra cuando estuvo como comandante de la estación de Policía en Florencia (Caquetá).

Palacio denunció hace unos años la existencia de una presunta red de prostitución homosexual en la Policía, conocida como la 'comunidad del anillo'. (Lea también: [Las razones por las que destituyeron al capitán Ányelo Palacios](#))

En el comunicado se indica que el capitán Palacio Montero ingresó por el servicio de urgencias por presentar un severo dolor abdominal.

“Los médicos que lo valoraron percibieron signos de intoxicación, e inmediatamente lo remitieron a la Unidad Especializada para iniciar su proceso de recuperación. En este momento el capitán Palacio Montero se encuentra estable y con pronóstico reservado. La Policía Nacional está atenta a la evolución del oficial e, igualmente, hará público el parte médico oficial que sea entregado por los galenos”, se lee en la comunicación emitida por la Policía Nacional.

<http://www.eltiempo.com/politica/justicia/intoxicado-capitan-de-la-policia-anyelo-palacio/16674840>